

# Un couple observe un OVNI rectangulaire à Milwaukee



Le 18 juin 2022, en début de soirée, un couple de retraités a observé un **mystérieux OVNI de forme rectangulaire** dans la région de Milwaukee, dans l'État du Wisconsin.

Ce soir-là, peu après 20 heures, un homme, ancien ingénieur électrique de 66 ans, et sa femme, une enseignante à la retraite de 70 ans, roulaient tranquillement quand un immense OVNI a fait son apparition. Les témoins l'ont regardé s'interrogeant sur l'origine possible de cet engin non identifié. Rapidement, ils ont compris qu'il ne s'agissait pas d'un engin habituel. Ce qui a le plus choqué nos témoins, c'est la rapidité à laquelle cet OVNI a disparu.

*Alors que je conduisais vers l'est sur Bluemound Road, ma femme et moi avons remarqué un objet brillant et de forme rectangulaire dans le ciel crépusculaire. Il est resté immobile pendant plusieurs minutes puis a brusquement disparu. Il se trouvait à très haute altitude.*

*Cet objet n'était pas un hélicoptère. Nous voyons fréquemment ce genre d'appareil atterrir et décoller de l'hôpital Froedtert qui se trouve dans cette zone. Cependant, cet objet était différent et à une altitude plus élevée que les hélicoptères que nous voyons habituellement. Ce qui nous a le plus surpris, c'est sa disparition brutale.*

La sincérité des témoins semble plus qu'évidente. Mais, comme souvent dans ce genre de récit, il n'existe ni photo ni vidéo nous permettant de nous faire une réelle opinion sur ce qui s'est réellement passé.

## Sources

- [nuforc.org](https://nuforc.org)
- 

O.V.N.I. - 3 octobre 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0